

Fecha 01.11.2010	Sección Negocios	Página 19
---------------------	---------------------	--------------

GMéxico y GAP, juntos por aeropuerto Riviera Maya

□ Gobierno comenzará a recibir ofertas a mediados de este mes

El minero Grupo México dijo que se asociará con el operador de aeropuertos Grupo **Aeroportuario** del Pacífico (GAP) para participar en la licitación para una nueva terminal aérea en el Caribe mexicano, en un esfuerzo por ampliar su negocio de infraestructura.

El gobierno de México ha dicho que comenzará a recibir a mediados de noviembre las ofertas para el nuevo aeropuerto internacional en la Riviera Maya.

“Estamos participando con ellos como socios en la licitación del aeropuerto de la Riviera Maya. GAP posee la mayoría del consorcio que estamos creando para el **proyecto**”, dijo el direc-

tor ejecutivo de Grupo México, Daniel Muñoz, en una conferencia telefónica con analistas.

Grupo México, que opera minas en México, Perú y Estados Unidos, además de una red **ferroviaria** en suelo mexicano, planea fortalecer su pequeña división de **construcción** con el **proyecto aeroportuario**.

La firma minera reveló recientemente a las autoridades del mercado de valores de Estados Unidos que tiene una participación de un 15.4 por ciento en GAP.

Las acciones de Grupo México subieron 0.42 por ciento el viernes en la bolsa local, para cerrar la jornada en 40.61 pesos. (Reuters) ☒

